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Stellvertretender Fraktionsvorsitzender
AG Sport

EM war hochklassig
Die  Fußball-Europameisterschaft  im  eigenen  Land  ist  mit  dem  Finalspiel
gestern  zu  Ende  gegangen.  Das  Turnier  war  ein  großer  Erfolg  und  hat
e i n d r u c k s v o l l  d e m o n s t r i e r t ,  w e l c h e  v e r b i n d e n d e  K r a f t
Sportgroßveranstaltungen  haben  können.  Wir  gratulieren  Spanien  zum
verdienten Sieg im Turnier.

Dirk Wiese, stellvertretender Fraktionsvorsitzender:

„Die Heim-EM war ein hochklassiges sportliches und friedliches Großevent. Gerade in
turbulenten Zeiten ist das keine Selbstverständlichkeit. Herzliche Glückwünsche an den
neuen  Europameister  Spanien.  Vielen  Dank  an  alle,  die  diese  vier  Wochen  des
Miteinanders möglich gemacht haben. Ein großes Dankeschön gilt insbesondere den
vielen Freiwilligen sowie den Rettungs- und Sicherheitskräften, die im ganzen Land
einen hervorragenden Job gemacht haben. Sie haben dafür gesorgt, dass die EM sicher
und fröhlich ablief. Auf dieses Turnier können wir als Land stolz sein und auf unsere
Nationalmannschaft ebenso.

Sabine Poschmann, sportpolitische Sprecherin:

„Diese EM hat Europa näher zusammengebracht und gezeigt, welche enorme Kraft der
Sport hat, Menschen zu vereinen. Die Begeisterung und die Freude, die in den Stadien
und bei den Fans zu spüren waren, sind ein starkes Zeichen für die positive Wirkung
solcher  Sportereignisse.  Wir  hoffen,  dass  wir  das  Gefühl  von  Zusammenhalt  und
Gemeinschaft über die EM hinaus in die Gesellschaft tragen können. Mit Spanien ist das
sportlich  beste  Team  verdient  Europameister  geworden.  Doch  auch  die  deutsche
Mannschaft hat keineswegs enttäuscht. Unsere Nationalelf konnte die Menschen mit
mutigem  Offensivfußball  begeistern  und  hat  gezeigt,  dass  von  dieser  Mannschaft  in
Zukunft noch Einiges zu erwarten ist.“
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